



久米小学校便り

ひまわり 向日葵

令和6年6月4日発行

第2号

多良木町立久米小学校

発行者：校長 池邊 由利子

運動会へのご協力、ご声援、大変お世話になりました。

赤団副団長の白石さんの振り返りを紹介します。「副団長として、みんなを引っ張ったり、団長をサポートしたりするのは大変でした。でも、みんなちゃんと話を聞いてくれたり、言うことをしてくれたりしたのでよかったです。これからも、低学年のお手本となる行動をしていきたいです。」

一つ一つの行事や体験が、子ども達の成長を後押ししてくれるのですね。



久米婦人会の皆さんが、運動会前のPTA除草作業にご参加くださいました。



恒例の「カラオケリレー」皆さん、上手すぎてあっという間に終わりました。



6年生の親子競技「こんなに大きくなりました」。ちょっぴり恥ずかしい、でもとびきり嬉しそうな顔でした。



5月27日(月) 不審者対応避難訓練

訓練では、不審者が学校に侵入した場合の校内放送の聞き方や避難の仕方を実際に訓練しました。

また、登下校時など地域で不審者に会った場合、自分の身を守るためにどう動けばよいのか確認しました。校区には、「子ども110番の家」にご協力いただいているお宅が、61軒あります。何かあったら、助けを求めて逃げ込んでよいこと、(黄色い旗が無いお宅であっても、身の危険を感じた時は助けを求めること)について話しました。

また、「子ども安全見守り」として、下校時の巡回パトロールでお世話になっている黒木修馬さんにお越しい



ただき、子ども達にお話をいただきました。地域の方の見守りに感謝しながら過ごしたいです。

今年度、1回目の研究授業がありました。

本校は、「確かな学力を身に付け、生き生きと学ぶ児童の育成」を目指し、「読む力」と「表現力・対話力」に力を入れた授業づくりに取り組んでいます。5月29日(水)は、6年生の国語科授業を全職員で参観し、教育委員会吉村教育指導員から指導助言をいただきながら、授業研究会を実施しました。担任の声かけに対する子どもたちの反応の良さ、ノートに書いた自分の考えを友達と交流し、共通点を見出すところ等、子どもたちが確実に力をつけている様子がわかりました。



1年間の授業時数は約1000時間。教師の本来の仕事である授業の準備にける時間を確保するために、働き方改革にも取り組んでいるところです。

【PTA関連行事予定】

- 6月 7日(金) 災害時引き渡し訓練
- 6月12日(水) 1・2校時自由参観日
- 6月29日(土) 2年学年行事(物作り)
- 7月 5日(金) 授業参観・懇談会
- 7月20日(土)~21日(日) 6年学年行事(キャンプ)



1学期の振り返り地点、充実した学びのためにも、まずは、心身の健康第一で。

子どもたちが自立し、社会に出ていくときに、まずは、健康な生活を維持できる力が必要です。「明日のために早く寝よう」「むし歯にならないように歯をみがこう」「おなかの調子をよくするために〇〇を食べよう」など、日々の生活の中で習慣化させたい力です。また、いじめ等の人間関係上のトラブルや昼夜逆転など不登校につながる可能性のあるSNS問題については、各ご家庭でのマナーやルールの徹底・管理しか防御策はありません。引き続きご指導願います。

